

La Junta denuncia que el PP "miente y confunde" a los ciudadanos de Priego por intereses exclusivamente partidistas

Reacciones a las declaraciones de Ceballos y Torrico, en la que los populares criticaron el "abandono" que Priego sufre por parte de la administración autonómica

Redacción

Jueves 19 de marzo de 2015 - 09:48



La Junta de Andalucía muestra su sorpresa e indignación por las declaraciones de los dirigentes del Partido Popular en Priego, tanto de la alcaldesa del municipio, María Luisa Ceballos, como del candidato número cuatro al Parlamento andaluz, Miguel Ángel Torrico.

En una nota de prensa, la Junta denuncia que una vez más el PP “falta a la verdad y confunde a la ciudadanía con unas declaraciones que sólo se explican por la falta de lealtad institucional y la inminencia

de unas elecciones a las que los populares concurren basando su estrategia en la mentira y la confrontación”. Respecto a los aparcamientos del IES Carmen Pantión, el citado comunicado indica que desde la Junta, “existe y ha existido toda la voluntad para llegar a un acuerdo y de hecho ya se han producido numerosas reuniones entre ambas administraciones – Gobierno andaluz y ayuntamiento- para avanzar sobre este asunto”, añadiendo que, además, el Consistorio prieguense, “era conocedor desde un principio de que el compromiso de la Junta se circunscribía a la ejecución del edificio del instituto”.

La Junta recuerda al Partido Popular que el interés que mueve a la administración autonómica “es el de la defensa de los intereses generales y públicos, algo que quizá el PP no entiende porque actúa lamentablemente pensando en otros intereses que poco tienen que ver con el apoyo a los ciudadanos y ciudadanas porque se dedican a no asumir su responsabilidad política y responsabilizar de su incapacidad a otras administraciones”.

Continúa la nota de prensa haciendo referencia a que Educación ha ejecutado la obra del Carmen Pantión en un terreno que es del Ayuntamiento, cedido por la Fundación Aurora y San Pablo, “porque ha sido el propio Ayuntamiento de Priego el que se ha negado a firmar el convenio que regularice esta situación, hasta que no se rubrique otro (convenio) de permuta de terrenos que posibilite llevar a cabo el proyecto de aparcamientos, y que no se ha podido firmar porque no existe aún acuerdo en los informes técnicos de valoración”.

En este sentido, en el comunicado la Junta recuerda a la alcaldesa de Priego que en la última reunión de coordinación celebrada para desbloquear las negociaciones, “fue ella misma la que asumió encargar una tasación independiente que permitiera a ambas administraciones iniciar los trámites del expediente de permuta, y hasta la fecha la junta no ha recibido respuesta alguna por parte del Ayuntamiento”.

Prueba del alto grado de compromiso que la Junta tiene con Priego, ha nota de prensa hace referencia a proyectos ya ejecutados como el helipuerto, la nueva estación ITV, el centro de servicios sociales o la

ampliación del centro de salud.

En materia educativa, destacan actuaciones en el colegio Cristóbal Luque Onieva, Camacho Melendo, Ángel Carrillo, Niceto Alcalá Zamora o el IES Álvarez Cubero, por importe de más de 900.000 euros.

En relación a planes de Empleo, el municipio recibió más de 475.000 euros para generar 100 contratos dentro del programa [Emple@joven](#). Mientras que en el [Emple@30+](#), le fueron concedidos más de 20.000 euros para realizar 49 contratos.

En materia de Dependencia, la Junta destina casi 6 millones al año para sostener este sistema en Priego.

Para la Junta de Andalucía, estos datos reflejan a las claras el compromiso del Gobierno andaluz con las personas, su calidad de vida y el respaldo a las políticas sociales más necesarias en estos momentos.